

Comentario / **Ciro Gómez Leyva (Periodista)**

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Llegamos a ese momento de la historia, se acabaron las formas, lo importante es aplastar, lo que importa es avanzar, este es un avance arrollador a las velocidades que ellos determinen, ¿quiénes son ellos?, pues suponemos que la Presidencia de la República y las figuras en las Cámaras, Adán Augusto López en el Senado, **Ricardo Monreal** en **Cámara de Diputados** y ellos tienden sus asistentes.

Se llegó a ese momento, se pueden sacar de la nada una Ley, porque esto no tiene nada que ver con la reforma al Poder Judicial, nadie tocó el tema de la Supremacía Constitucional, se sacaron esta reforma que finalmente en términos de profundidad, en términos de impacto sobre la vida institucional del país, creo que es mucho más importante que la reforma al Poder Judicial, la sacaron de la nada, con toda velocidad, aquí no hubo discusión previa, aquí no hubo nada”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wgJWgmyztWtZeN0P?e=MfD4oN